

4月の神目小学校

4月18日（月）見守り隊・青パト隊 顔合わせ会



○いつも見守り隊や青パト隊のみなさんに登下校や休みの日などにも児童の安全に気を配っていただいています。

○今日は、見守り隊や青パト隊のみなさんと児童の顔合わせを 全校朝の会（8:20~8:40）で行いました。



○青パト隊はこれまでより増えて、53名になりました。コロナの関係で、代表の方だけの出席にさせていただいて、顔合わせ会を実施しました。

○たくさんの地域の方に見守られています。いつもありがとうございます。

4月18日（月）町教委 訪問



○3時間目は 久米南町教育委員会から青木教育長さんと武村指導主事が定例の学校訪問で来校されました。

○久米南町家庭教育支援チームの方も3名来られました。

○どの学級も明るい雰囲気の中で学習をしていました。



3年 図工 「自分の顔を描こう」



4年 算数 「角の大きさ」



5年 国語「なまえ つけてよ」



6年 国語「帰り道」



1・2年体育 「おにあそび かけっこ」

4月19日（火）

全国および岡山県学力・学習状況調査



○3年生～5年生は岡山県の調査で、国語・算数の学力調査。5年生は学習状況などについて、質問紙調査がありました。



○6年生は全国調査で、国語・算数・理科の学力調査。学習状況などについて、質問紙調査がありました。

○午前中ずっとテストでした。

4月19日（火）給食時間

4
(
5
リ



月20日
水) 4・
・6年
レー

○6年生が1年生の給食準備を手伝っています。
なんでもしてあげるのではなく、自分でできる
ようにアドバイスをしている感じです。

○6年生がやさしく教えてくれています。今日は
パンの日でした。ゆず照り焼きバーガーでした。



○1年生の準備をした後で、6年生の準備をしに
行きます。手際よく、自分の学年のこともでき
ます。



○今日の1時間目に、4～6年生でリレーをしました。バトンパスやコーナートップなどの復習をして、走りました。

○一生懸命に走る姿に、何事にも真剣に取り組む神目小学校のよいところを感じました。



4月20日（水）交通安全教室



○2時間目は、美咲署から奥村さん、永井さん
町役場から森崎さん、赤堀さんに来ていただき
て、交通安全教室を行いました。

○道路の歩き方、横断歩道の渡り方などを確認し
て、校外を通学班ごとに歩きました。



4月20日（水）6年 調理実習



○岡山県のコロナの状況がレベル2で、調理実習
なども十分に感染防止対策をとって、黙って行
うことで、調理実習が可能になっています。

○先日は5年生が、今日は6年生が実習をしまし
た。中でも、6年生は昨年度全く実習ができて
いないので、今日の実習はとてうれしかった
ようです。



○水を湯のみに入れても、やかんに水を移しても。
ガスに火がついても、(小さく)拍手が・・・。

○少し見学に行ったら、先生方も突然招待され、
6年生と一緒に茶をいただきました。

○子ども達が喜んで、生き生きと学習をしている
姿は先生方もみんな うれしかったです。



※ここまでの写真は5年生が4月18日に実習をした時のものです。



※ここからの写真は6年生が4月20日に実習をした時のものです。



○片付けもさっさとできました。黙ったままで実習をしていましたが、マスクの下はにこにこだったように見えました。





4月21日(木) 1・2年生生活科「がっこうたんけん」



○5時間目に、2年生が校内のいろいろなところの案内をしたり、1年生を連れて行ったりして、学校探検をしました。

○校長室にも、たくさんのかわいいお客様が訪ねてきました。



○2年生が校長室の入り方や部屋の説明をしてくれました。



○職員室にも、入りました。2年生は張り切って1年生のお世話をしていました。



○保健室にも行きました。



4月22日（金）参観日 学級懇談 PTA総会

3年



○今年度初めての参観日です。昨年度は、何度も急に中止になったり、変更したりして授業の様子を見ていただくことができにくかった1年間になりました。

○朝から、子ども達もウキウキソワソワ。

○ただ、例年、PTA総会のある参観日を土曜日にしてはいたのですが、今年度の最初の参観日を



4年

平日にしたので、来られなかった方もありました。

○それでも、元気に子ども達はそれぞれのやり方で がんばっていました。

6年



1年



5年



2年



PTA総会 大きく間を空けて席を設けました。



※短時間で終わることができました。進行へのご協力をありがとうございました。

○令和3年度の役員さん方には、コロナ関係や様々な課題に対応していただき、本当に感謝の気持ちでいっぱいです。たくさんのごことを助けていただき、ありがとうございました。

○令和4年度も役員さんをはじめ、保護者の皆様に助けていただくことが多いと思います。どうぞ、よろしくお願いいたします。